

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: EN UNA HORA
FECHA: 30/AGOSTO/2016

Fitch mantuvo su perspectiva estable de la banca mexicana; S&P sí la cambió

GUILLERMO OCHOA MILLAN: La agencia de calificación Fitch Ratings mantuvo su perspectiva estable de la banca mexicana, esto a pesar del menor crecimiento económico previsto en los próximos meses. Argumentó que observa al sector financiero firme, sin perder terreno en términos de capital ni de rentabilidad. Dijo que no muestra algún deterioro en indicadores de calidad de activos por el tema de exposiciones a Pemex y a la Comisión Federal de Electricidad.

Así que Standard and Poor's sí cambió la perspectiva, Fitch la mantiene.